
De: Jean Dussault ;
Envoyé: 11 janvier 2004 14:22
À: les.ste-sophie@bape.gouv.qc.ca
Objet: Contre le mégadépotoir à Ste-Sophie

Madame, Monsieur,

Je suis contre le projet d'agrandissement du mégadépotoir de Ste-Sophie, parce que je suis persuadé que les dépotoirs régionaux sont moins nocifs que les grands dépotoirs. Les camions font moins de distance pour se rendre à un dépotoir local, donc polluent moins l'atmosphère en route.

De plus, la gestion locale des déchets devrait être obligatoire. Elle aiderait à responsabiliser les citoyens, les collectivités, à la gestion de leurs déchets, au lieu de simplement les «shipper» et les oublier en les confiant à une autre région qui se les fait imposer par des industriels malgré sa volonté.

Faisons des dépotoirs régionaux.

Ne créons pas de régions-dépotoirs!

Jean Dussault